

## Moreuil/Ailly

### Bientôt dix ans pour le centre musical La Si Sol

#### MOREUIL

Catherine Loin, présidente depuis l'année 2020 du centre musical La Si Sol de Moreuil, se réjouit : « En 2019, nous avons compté 19 événements, un record depuis les débuts.

Je lance un appel aux communes pour qu'elles soient plus nombreuses à accueillir nos auditions. »

L'école compte 150 élèves (âgés de 5 à 80 ans - 110 enfants pour 40 adultes-) et 12 professeurs. Catherine Loin salue « une très belle réussite aux examens. La remise des diplômes aura lieu dans la soirée du mercredi 18 juin à 18 h ».

À noter que deux professeurs sont sur le départ : Étienne Bance (guitare

électrique) et Wilfrid Salquero (saxophone, piano, atelier jazz, chorale chansons populaires -variétés-). Quatre enseignants vont arriver ; saxophone ; piano ; guitare électrique et basse, et atelier musiques actuelles ; chant (chorale).

À noter la bonne nouvelle qui est intervenue récemment : « Nous sommes heureux que le parking ait été réalisé (dans les faits un parking de la gare et un autre de covoiturage). C'est un beau cadeau, tout comme la voie douce, empruntée par des élèves. »

À noter que l'école de musique Avre Luce Noye a été ouverte en septembre 2015 ; le 12 octobre 2025, les dix ans de l'établissement seront célébrés.

Des journées d'inscription vont ouvrir : le mercredi 25 juin, à 13h et 17h, et le samedi 28 juin de 9h à 12h et de 13h30 à 17h. Pour les enfants de grande section de maternelle, le samedi de 11h30 à 12h. Pour les CP; le mercredi de 11h30 à 12h30. Contact : Catherine Loin, 06/44/72/64/29.

Enfin, la présidente remercie la communauté de communes Avre Luce Noye et le conseil départemental de la Somme, principaux financeurs du centre musical. **A.P.**



Catherine Loin, présidente du centre musical La Si Sol de Moreuil.

### Un voyage en musique dans l'église

#### BEAUCOURT-EN-SANTERRE

Dans l'après-midi du dimanche 15 juin, dans le cadre de la saison culturelle de la communauté de communes Avre Luce Noye (Avre Luce Noye), étaient organisés une visite de la distillerie d'Hautefeuille à Beaucourt-en-Santerre (l'établissement produit du whisky & Dry gin français d'exception), suivie du concert d'un duo saxophone (Serge Bertocchi) -guitare (René Lagos-Diaz) en l'église de ce village.

#### UN DUO DE VIRTUOSES

Le duo a proposé un court voyage dans le temps et l'espace, dans l'univers de la mélodie : de la renaissance anglaise, du romantisme Allemand jusqu'aux chansons populaires du XX<sup>e</sup> siècle. Étaient présents le maire de Beaucourt, Hubert Capelle, et le président de la communauté de communes Avre Luce Noye, Alain Dovergne. Une trentaine de personnes ont visité la distillerie et 51 ont assisté au concert.



Beaucourt-en-Santerre, le dimanche 15 juin : le guitariste René Lagos-Diaz et le saxophoniste Serge Bertocchi ont joué avec beaucoup de virtuosité.

# Ailly sur Noye

## LES MAIRES SE RÉUNISSENT Plusieurs sujets sur la table

**AVRE LUCE NOYE** L'amicale des maires réunit des premiers magistrats et adjoints du territoire, qui sont en fonction ou qui ne le sont plus.

L'Amicale des élus de la communauté de Communes Avre Luce Noye (CCALN) a tenu sa deuxième assemblée générale (depuis l'assemblée constitutive du 22 juin 2024 à Thennes), dans la matinée du samedi 14 juin, dans la salle des fêtes d'Ailly-sur-Noye.

Francis Mourier, maire de Mully-Rainval et vice-président de l'intercommunalité en charge de l'assainissement, et président de l'amicale, a indiqué : « Je souhaitais remettre en marche cette amicale dans des conditions idéales et apaisées de notre CCALN après cette fusion très compliquée pour tous, et avant nos nouvelles échéances municipales de 2026. L'activité de notre amicale n'a pas été très conséquente, je vous l'avoue, mais le bureau s'est réuni cinq-six fois depuis 2024 pour valider les statuts, la création du compte financier et vous proposer deux-trois animations : visite du marché de Noël de Moreuil avec musique ; Éducteur au mois de mai avec 25 participants, à refaire pour une meilleure connaissance de notre territoire (...). »

Le président a encore indiqué : « Le début de l'année 2026 sera de toute évidence très prenant pour les élus qui se représentent, et sans doute un soulagement et une satisfaction du travail accompli pour ceux qui arrêtent leur mandat. »



Ailly-sur-Noye, dans la matinée du samedi 14 juin : Bénédicte Thiébaud, à droite, a présenté l'AMF 80, qu'elle préside.

Au 31 décembre 2024, on comptait : 67 adhérents, 32 maires, 8 anciens maires, 27 adjoints, 33 communes représentées. Bénédicte Thiébaud, présidente de l'AMF 80, qui était accompagnée de la directrice de cette structure, Alexandra Lunas, s'est exprimée sur plusieurs sujets d'actualité, notamment le scrutin de liste partielle dans les communes de moins de 1000 habitants pour les élections municipales (environ 680 com-

munes samariennes sont concernées), le statut des élus (pour mieux le faire reconnaître), ou encore les assurances : « Face à la multiplication des aléas climatiques et des risques menaçant les biens, les compagnies d'assurance se détournent de plus en plus des collectivités. »

Arnaud Prie

### MOREUIL

RENDEZ-VOUS

#### Mémoire du Santerre

Rendez-vous le vendredi 20 juin au musée à 14h pour une réunion et un hommage à la mémoire de Luc Sonntag. Au programme : café gourmand et une balade vers le parc du château : visite de la Glacière puis de la Tour du Château. Retour au Musée et pot amical en fin d'après-midi.

### MÉZIÈRES-EN-SANTERRE

#### Feu de la Saint Jean

Mézières Anim' organise un feu de la Saint-Jean le samedi 21 juin. Buvette dès 17h, friagerie dès 19h, démonstration de danse country et, à partir de 23h, feu d'artifice suivi de l'allumage du feu de la Saint Jean.

### AILLY-SUR-NOYE

#### Commémoration

Le 85<sup>e</sup> anniversaire de l'appel du Général de Gaulle sera célébré le mercredi 18 juin à 18h au monument aux morts.

### SAUVILLERS-MONGIVAL

#### Précision

Dans notre dernière édition, un article était consacré au marché du terroir et du bien-être qui s'est tenu le 7 juin à Sauvillers-Mongival. C'est l'Association Fun and Forme de Sauvillers-Mongival qui organisait l'événement.

## LA 3<sup>E</sup> ÉDITION DES BAF À FOLLEVILLE L'art de déguster et une soirée en musique



**14 JUIN.** Les BAF/Bières à Folleville : des stands de dégustation de bières locales et jeux à taille réelle, une succession de concerts et de quoi se restaurer sur place. La communauté de communes Avre Luce Noye mettaient à disposition le site.



### CONCERTS

Inspirées de ce qui existe notamment dans le sud, les BAF sont nées d'une idée de l'office de tourisme Avre Luce Noye, organisateur, et de la Brasserie à la Noye, le brasseur local.



**PÉNICHE.** En 2016, Arnaud Doumerie a lancé la Bears Tavern dans un chalet à Amiens. Depuis 5 ans, il brasse ses bières à bord de sa péniche, La Tonnière.



**PÉTILLANT.** The Crappy Coyottes ont servi au public un rockabilly pétillant comme les bières des 9 brasseurs locaux présents.



**À LA NOYE.** Antoine Farcy, gérant de la Brasserie à la Noye à Quincy-le-Sec, a imaginé les BAF voici plus de 3 ans avec l'office de tourisme communautaire.



**FOURCHETTES.** Grâce au foodtruck Mes dix coups de fourchette, cochons de lait et pommes de terre allaient de pair avec les bières.

# Un stage et un fabuleux concert en l'église



## FOLLEVILLE

Le Festival « Le Patrimoine, les Voix, la Musique » autour de la musique sacrée, présenté dans le cadre de la saison culturelle Avre Luce Noye, a proposé un concert de musique sacrée, suite au stage "chorale", le dimanche 8 juin, à 17h, en l'église de de la commune avec à 16h30 une visite de l'église par l'association Folleville, une église, une histoire...

Au programme : chants grégoriens, chants orthodoxes, musique sacrée du romantisme au classicisme.

C'était la fin d'un stage de deux jours pour une trentaine de participants organisé en l'église et dirigé par Natalia Raykher, chef de chœur et de Maîtrise

*Andrei Chevtchouk, chef d'orchestre et de chœur, dans l'après-midi du dimanche 8 juin, en l'église de Folleville.*

du conservatoire d'Asnières-sur-Seine et Andrei Chevtchouk, chef d'orchestre, chef de chœur, directeur musical de festivals.

À noter que Yannick Martin, président de l'association « Folleville, une église, une histoire... » a expliqué l'histoire de l'église de Folleville pendant une quinzaine de minutes.